

# HUMAS

## Dukung TNI Masuk Sekolah, Babinsa Koramil 0824/18 Kencong Berikan Wasbang Pelajar SMPN 2

Siswandi - [KENCONG.HUMAS.CO.ID](http://KENCONG.HUMAS.CO.ID)

Apr 1, 2023 - 12:02



JEMBER – Dalam mendukung Program TNI masuk Sekolah, Babinsa Koramil 0824/18 Kencong memberikan pembekalan materi wawasan kebangsaan (Wasbang) kepada pelajar Sekolah Menengah Pertama Negeri 2 (SMPN 2 ) Kencong yang berlokasi di Dusun Krajan Desa Wonorejo Kecamatan Kencong Kabupaten Jember. Pada Sabtu 01/04/2023.



Hadiri dan mendampingi pelaksanaan wasbang tersebut diantaranya Kepala Sekolah Handoko Said, Bidang Kesiswaan Sugiyanto, Bhabinkamtibmas Bripta Nurul Hidayat, Babinsa selaku pemberi materi Sertu Mijiman dengan peserta 90 orang siswa-siswi sekolah tersebut.

Kepala Sekolah Handoko Said dalam wawancaranya menyampaikan terima kasih atas kehadiran bapak Babinsa dan Bhabinkamtibmas, dalam rangka memberikan pembekalan kepada siswa-siswi kami ini, hal ini sangat penting sekali, karena kita menyadari bahwa pengetahuan itu tidak hanya ilmu pengetahuan sesuai kurikulum sekolah saja, namun mereka juga perlu diberikan wawasan kebangsaan dan lain-lainnya.



Disamping menjadi bekal dalam menempuh masa depan anak-anak, wawasan seperti ini tentunya akan mendewasakan pola pemikiran kita, dalam kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara. Kata Kepala Sekolah.

Danraramil 0824/18 Kencong kapten Caj Agus Teguh Yuwono dalam wawancaranya menyatakan, bahwa kegiatan Babinsa tersebut merupakan

bagian dari program Komando Atas, dalam melaksanakan pembinaan pelajar sebagai bagian dari generasi bangsa.

Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, yang sangat mengapresiasi kegiatan Babinsa jajaran dalam eksistensinya menjalankan program TNI masuk Sekolah.



Pelajar sekolah merupakan bagian dari generasi muda bangsa yang menjadi tanggung jawab kita semua dalam pembinaannya, mereka harus memiliki etika ramah dan sopan satu sebagai jati diri bangsa Indonesia, harus cerdas, berkarakter dan berwawasan kebangsaan. Tegass Dandim 0824/Jember. (Siswandi)